

Un día la vida me golpeó tan fuerte que me enseñó a resistir
Un día me mintieron de tal forma que me dolió y entonces aprendí a ir siempre de frente con la verdad.

Un día me falló quien menos me imaginaba y aprendí que las palabras hay que cumplirlas, y de los actos hacerse cargo. A veces es necesario dar vuelta a la página y empezar de cero. Aunque cueste o duela...

el mejor guerrero no es el que triunfa siempre sino el que vive sin miedo a la batalla.

Hoy es un buen día...
para pedir perdón,
para callar,
para amar,
para extender la mano
para bendecir a otro...

(bendecir=bien decir, decir bien...)

Antes de actuar, hablar y escribir hay que pensar lo que se hace, lo que se habla y lo que se escribe.



XII DOMINGO TIEMPO ORDINARIO (A)

NO TENGÁIS MIEDO

Y ¿porqué tenemos miedo?

- porque somos débiles.Somos conscientes de nuestras carencias y limitaciones.
- porque estamos rodeados del mal.La oposición y la persecución ha sido un constante contra la Iglesia y los creyentes.Pero...podrán cortar las flores pero no podrán detener la primavera.
- porque tememos al "qué dirán".Inmadurez y falta de cultura y de personalidad...

¿PORQUÉ NO TENEMOS QUE TENER MIEDO?

- porque nos apoyamos en la fuerza y verdad del Evangelio.
- por la fuerza interior de quien evangeliza, la propia personalidad del cristiano, hombre de fe.
- porque contamos con Dios "el Señor está conmigo." si uno se pone de mi parte ante los hombres, Yo también me pondré de su parte ante mi Padre del cielo".

El cristiano no tiene porqué tener miedo a nada ni a nadie ni avergonzarse de ser cristiano y dar testimonio cuando corresponda.

L. Q. H.B.S R.C.B.D. GR.T.S D.DL. GR.T.S

RESUMEN DE JUNIO-2.016 (2)

Como el año pasado el Corpus cayó en mayo, el mes de junio quedó libre de fiestas.

A primeros falleció Rogelia, tras varios años de enfermedad D.E.P

Y...¿sabías tu que la siesta de un caracol puede durar hasta una semana'?

Pero sí que sabes lo de...

"caracol.col.col

saca los cuernos al sol

que tu padre y tu madre

ya los sacó..."

Y aquellos refranes o dichos:

No hay caracol que no tenga comba.

Y... "Tras caracoles, setas, higos, hongos y peras,

agua no bebas sino vino; y que sea tanto que

caracoles, setas, higos, hongos y peras anden

nadando". Y...¿a qué viene lo de tanto caracol?

Pues que un invernadero nuevo de este nuestro pueblo ha sido "invadido" por 70.000 de estos moluscos. Por si te vale, allá esta advertencia:

"quien come caracoles en abril, prepárese a morir"

Y...un chiste:¿sabes porqué se llaman "moluscos"?

Pues porque mo-lus-comemos.

"A MÍ, EN HUMILDAD,
NO ME GANA NADIE"

(y lo dijo un obispo, no sé cual ni cuando,
ni de qué época ni en qué circunstancia)

INCENDIOS EN ESPAÑA

En el año 2.014 se quemaron 46.000 Has., la más baja de los últimos diez años.

70.000 se quemaron en el año 2.013.

La media de los años 2.004 al 2.014 fue de 117.000 has. año: ¡muchísimo!

Para que te hagas una idea, si en 2.014 se quemaron 46.000 Has. ello equivale a cinco veces todo el término de El Cubo (que es de 9.131 Has).

- Cada día una persona respira 14.000 litros de aire (170 litros por minuto).
- Más de la mitad de la población mundial respiramos aire contaminado.
- En España hasta 37 ciudades incumplen los niveles recomendados de contaminación.
- El 34% de los accidentes cerebrovasculares están relacionados con la contaminación del aire en espacios interiores.



**SER FUERTE ES MANTENERSE EN CALMA
EN LOS MOMENTOS DE DESESPERACIÓN:**

Que el miedo nunca logre...
silenciar tus pensamientos...
confundir lo que escuchas...
pero, sobre todo, que nunca logre
enfriar tu corazón...



**CIELO DE JUNIO
LIMPIO COMO NINGUNO,**

**JUNIO NORMAL
SECA EL MANANTIAL**

*En España, y batimos el record, hay un bar por
Cada 175 habitantes. En esto sí que estamos muy
Bien servidos.*

Quando veas este dibujo y un "SE BUSCA", entenderás que se trata de un juego: consiste en, por las pistas que se dan, saber a qué personaje de nuestro pueblo nos referimos.

Me consta que algunos lectores le han cogido gusto al juego y se han aficionado a él y les divierte llevándose la satisfacción de haber acertado...

Las pistas que se dan, al principio lógicamente son más difíciles (para más listos, suspicaces y tenaces) pero las últimas son facilísimas (para menos constantes, menos pensadores y más perezosos). Por ejemplo:

En marzo-Abril salió un personaje que era Leonor (panadera). Algunos la sacaron a la primera por el número de hermanos (6 y sólo ella mujer); otros la sacaron a la segunda por los años (50 casada, 25 viuda y ventitantos soltera... vivió casi cien años y a más nombre de princesa -Leonor- y no Leticia que es reina) y un tercer grupo la sacó a la tercera (bisabuela de los trillizos, la panadería, su esposo MORENO...) ¡vamos que "pan comido" y nunca mejor dicho!

Bueno, por lo divertido, seguiremos con este sistema del juego SE BUSCA y te invito a que entres en esta dinámica.

Y ya lo sabes: acertar cuanto antes es de suspicaces, constantes, tenaces, listos y observadores. ¡piensa y dale vueltas que todo tiene solución. Y... va! el ejemplo en el siguiente número se irán apareciendo algunos más de vez en cuando. Ya me contarás y si me pides colaboración y ayuda, la tendrás. Y si lo resuleves, me lo dices enseguida ¿vale?



**EJERCITANDO EL CEREBRO, LA MENTE,
DISMINUYE EL RIESGO DE PADECER
DEMENCIA SENIL.**

En el cerebro hay tantos vasos sanguíneos que, puestos en fila y estirados (rectos) miden tantos kilómetros como hay de Madrid a Cádiz.

Al cerebro le corresponde el 20% de la energía total de todo el cuerpo.

**LA SANTIDAD NO ES UN LUJO
SINO UN DEBER (T. DE CALCUTA)**

**El personaje que "se busca"
en los núm. 508 y 509
Lógicamente era Flérida.**